

DAFTAR ISTILAH

Era Digital	:	Masa atau periode di mana teknologi digital menjadi dominan dalam kehidupan sehari-hari, termasuk dalam sektor pemerintahan dan bisnis.
Bagian Logistik	:	Divisi dalam organisasi yang bertanggung jawab atas pengelolaan sumber daya, termasuk perbekalan, peralatan, dan fasilitas.
<i>Spreadsheet</i>	:	Aplikasi komputer yang digunakan untuk pengolahan data dalam format tabel, seperti Microsoft Excel.
<i>Real-time</i>	:	Pengolahan atau penanganan data yang terjadi secara langsung atau segera setelah data tersebut dihasilkan.
Digitalisasi	:	Proses mengubah atau meningkatkan sistem manual menjadi sistem yang berbasis teknologi digital.
<i>Mockup</i>	:	Desain awal atau prototype antarmuka pengguna dari sebuah aplikasi.
Diagram Alur Data (<i>Flowchart</i>)	:	Diagram yang menggambarkan aliran data dan proses dalam sistem.
Uji Coba Pengguna (<i>User Acceptance Testing</i>)	:	Pengujian yang melibatkan pengguna akhir untuk memastikan bahwa sistem memenuhi kebutuhan dan harapan mereka.
<i>Bug</i>	:	Kesalahan atau cacat dalam perangkat lunak yang menyebabkan fungsi tertentu tidak berjalan dengan baik.
<i>Framework</i>	:	Kerangka kerja atau struktur dasar yang digunakan untuk membangun aplikasi perangkat lunak.
Angket	:	Kuesioner yang diberikan kepada responden untuk mengumpulkan data mengenai suatu topik.

Studi Pustaka	:	Metode pengumpulan informasi dengan cara mempelajari laporan, jurnal, buku, dan modul yang relevan dengan topik yang diteliti.
Inventaris	:	Daftar atau catatan barang-barang yang dimiliki oleh suatu organisasi, perusahaan, atau individu yang digunakan untuk melacak, mengelola, dan mengendalikan aset.
<i>HTML(HyperText Markup Language)</i>	:	Bahasa markup standar yang digunakan untuk membuat dan menyusun halaman web.
<i>CSS(Cascading Style Sheets)</i>	:	Bahasa yang digunakan untuk menentukan tampilan dan format halaman website.
<i>PHP(Hypertext Preprocessor)</i>	:	Bahasa skrip server-side yang dirancang khusus untuk pengembangan web.
<i>MySQL</i>	:	sistem manajemen basis data relasional (RDBMS) open-source yang menggunakan Structured Query Language (SQL) sebagai bahasa pengelolaan data.
<i>Code Igniter (CI)</i>	:	Kerangka kerja (framework) aplikasi web berbasis PHP yang populer untuk pengembangan aplikasi web.